

委員会 審査結果報告



定例会中に開催された委員会の審査や活動を報告します。



山倉委員長



大里副委員長



廣田委員



田上委員



跡部委員

総務財政委員会

特別職の報酬等は
毎年、報酬等審議会へ諮問を



永水委員



田中委員



中村委員



大谷委員

嘉麻市職員の特別職の給与等に関する支給条例の一部を改正

本案は、農事区長、介護認定審査会、地域密着型サービス運営委員会、地域包括支援センター運営協議会、地域ケア会議及び障害者自立支援審査会の委員等に係る報酬及び費用弁償の根拠規定を明確にするため、提案されたものです。

委員より、農事区長や審査会等の委員の身分を問う質問に対し、従前から非常勤特別職として取り扱っていたが、本条例の中で報酬及び費用弁償を明確に示すために改正するものであるとの回答がありました。

農事区長を例に挙げると、報酬及び費用弁償の支給については農事区規程で「予算に定めるところにより」と漠然と定めているが、



今回の条例改正と合わせてこの条文を見直す必要はないのかとの質問に対し、規程は見直す必要があり、今後、関係課と協議を行い検討していきたいとの回答がありました。

委員からは、一般職の職員は人事院勧告によつて給与が削減されている。特別職や非常勤特別職の報酬等の見直しは、特別職報酬等審議会へ諮問すれば近隣自治体の状況等の調査も行いながら、議論が交わされると思うので、ゼロ回答でも、毎年審議会へ諮問してもいいとの要望がありました。

民生文教委員会

利用者が減っている
原因究明を！



嶋田委員長



岩永副委員長



田淵委員



荒木委員



赤間委員



梶原委員



浦田委員



豊委員



清水委員

嘉麻市温水プール
スイミングプラザ
なつきの指定管理
者の指定について

本案は、現在、指定
管理者で管理運営が行
われている嘉麻市温水
プールスイミングプラ
ザなつきの指定管理者
の指定期間が本年度末
で期限が切れるため、
平成22年4月1日から
平成25年3月31日まで
の3年間、引き続き、
(株)福岡カホスイミング
スクールを同プールの
指定管理者として指定
するため、議決を求め
るものです。

委員より、スイミン
グプラザなつきの利用
者数が減って、減収と
なっている理由は何か
との質疑に対し、理由
としては、筑豊緑地に
温水プールができたこ
となどがあげられるが、
具体的な理由はつかん
でいない旨の回答があ
りました。

委員からは、これま



スイミングプラザなつき

でプール利用後の着替
え等の時間が短いなど、
利用者からの苦情を指
摘しているが、最近で
は、高齢者の利用区分
を65歳から70歳に引き
上げたことが利用者減
の最大の原因ではない
かと聞いているので、
その他の施設を含めて、
今後、十分に調査をし
て欲しい旨の要望があ
りました。

審査の結果、出席者
全員で可決しました。

民生文教委員長に 嶋田尋美議員

嶋田尋美議員

議 会運営委員に
嶋田委員、
岩永委員
が選任される

が選任される

定例会最終日の民生
文教委員会において、
委員より、浦田吉彦委
員長に対する委員長不
信任案が提出され、出
席者全員で可決しまし
た。

これを受け、浦田委
員長より、委員長の辞
任願が提出され、委員
会において許可されま
した。

これにより、委員長
が不在となったため、
委員長互選を行い、嶋
田尋美議員が委員長に
互選されました。



嶋田尋美議員



岩永利勝議員

定例会最終日、議会
運営委員会委員の浦田
吉彦委員、清水 恵委
員から委員の辞任願が
議長に提出され、許可
されました。

これにより、2名が
欠員となったため、定
例会最終日の本会議の
冒頭、嶋田尋美委員、岩
永利勝委員の2名が選
任されました。

赤間幸弘議員が 辞職されました

辞職されました

平成21年12月22日の
本会議閉会后、赤間幸
弘議員(山田)より議長
に議員辞職願が提出さ
れ、同日、議長より許可
されました。

赤間議員は、平成13
年の初当選以来、3期
8年、議員を務められ、
山田市並びに嘉麻市の
発展に寄与されました。
長年のご尽力ご苦労
様でした。